

lunes, 26 de abril de 2021

Castilblanco acomete una importante reurbanización, eliminación de barreras arquitectónicas y la señalización lumínica de sus edificios emblemáticos con casi 1,2M€ de financiación provincial

Villalobos ha explicado al alcalde que los fondos podrían verse ampliados en más de 1,3M€ para la mejora de las infraestructuras hidráulicas

El Ayuntamiento de la localidad sevillana de Castilblanco de los Arroyos tiene previsto acometer una importante reurbanización ciudadana, la señalización lumínica de sus edificios emblemáticos y la eliminación de barreras arquitectónicas en algunos de sus espacios, entre los proyectos que va a financiar con el casi 1,2M€ que recibirá, procedente de inversiones provinciales.

En una reunión con el presidente de la Diputación de Sevilla, Fernando Rodríguez Villalobos, para informar sobre estos proyectos, el alcalde castilblanqueño, José Manuel Carballar, explicaba así la distribución municipal del Plan Contigo. 'Vamos a invertir casi 453.000€ para la reurbanización y mejora de las infraestructuras del casco urbano, con la ejecución de tres importantes proyectos: el barrio de El Puente, que abarcará su plaza, las calles El Majal y Huerta y la Avenida de El Puente; la calle Trabajadoras de la Crin Vegetal y los accesos al Cementerio Municipal. Obras, que incluyen dotación de red de agua y saneamiento, pavimentación e instalación de farolas para iluminación'.

Además, Carballar detallaba una segunda línea para el destino de estos fondos. 'Contamos con casi 540.000€ destinados al apoyo empresarial e incentivos al empleo, con los que vamos a impulsar la creación de empleo, al contratar a 37 personas con dificultades de inserción laboral, que trabajarán en la conservación y mantenimiento de edificios y zonas municipales de carácter productivo, como son la Plaza de Abastos, el Centro Empresarial o el Centro de Artesanos, además de un dinamizador turístico, que desarrollará diversos proyectos para la promoción de Castilblanco como destino turístico en la provincia'.

'En esta línea también se contemplan acciones de apoyo al tejido empresarial con una inversión de casi 325.000€ destinados a ayudas directas a empresarios locales e incentivos para nuevos emprendedores, así

como a la rehabilitación, ampliación, homologación y eliminación de barreras arquitectónicas del Centro de Formación de la calle Cruz, en el que se cohesionarán los dos edificios actuales y se instalará un ascensor que permita el acceso a personas con movilidad reducida. Igualmente, se modernizarán zonas comerciales y empresariales, con la instalación de equipos de televigilancia’.

El alcalde destacaba el refuerzo de su Ayuntamiento a esas medidas en pro del empleo local, ‘porque vamos a suplementarlas, por una parte con contrataciones de un mes a 44 personas que padecen situaciones de exclusión social, y por otra, con partidas para ayudas sociales a familias y colectivos más desfavorecidos. Ambas por un total de casi 100.000€’.

El alcalde ha recalcado, también dentro del apoyo al empresariado y comerciantes locales, ‘las iniciativas de señalización de edificios y lugares turísticos, para hacerlos accesibles y atractivos a los vecinos y a las personas que nos visiten, que afectará a la Iglesia Parroquial del Divino Salvador, el Teatro Municipal Miguel Fisac, el Mesón del Agua, el Centro de Interpretación Casa de la Sierra y el Centro de Artesanos. Instalaremos una pantalla digital de información turística sobre el municipio en el casco urbano e iluminaremos artísticamente los edificios más emblemáticos, para que destaquen en nuestro sky line y resulten más atractivos.’

Unas inversiones que son posibles a través del Plan Contigo, que se complementa en Castilblanco de los Arroyos con una partida de algo más de 35.000€ para eliminar desequilibrios tecnológicos, que se concretan en la compra de una pantalla de videoconferencias móvil y que dará servicio a las dependencias municipales; de diez equipos informáticos completos para que los Servicios Generales puedan cumplir con el expediente y archivo electrónicos y la mejora del cableado y electrónica de red en el edificio del Ayuntamiento, Servicios Sociales y Biblioteca.

Destaca por último el alcalde la compra de equipamiento cultural y de un proyector digital para el Teatro Municipal Miguel Fisac y de las contrataciones artísticas de música, teatro y danza, ‘para poder ofrecer a nuestra ciudadanía una oferta de actividades culturales de calidad’, por un total de 37.700€, y la adquisición de un vehículo para el servicio de limpieza viaria, por casi 28.000€.

1,3M€ MÁS PARA MEJORA DE INFRAESTRUCTURA HIDRÁULICA

Durante su encuentro, José Manuel Carballar ha agradecido a Villalobos ‘la sensibilidad de la Diputación con las necesidades básicas de los municipios y la contribución al desarrollo de los pueblos de la provincia, al poner en marcha este Plan Contigo’.



COMUNICACION

Villalobos, por su parte, ha explicado al alcalde que los fondos podrían verse ampliados en más de 1,3M€ para la mejora de las infraestructuras hidráulicas, según el estudio elaborado por el Consorcio Provincial de Aguas de Sevilla, tras la solicitud que el Ayuntamiento hará a la Diputación en este sentido. 'A partir de los buenos resultados arrojados por la liquidación del Presupuesto de 2020, con la modificación de créditos del Plan Contigo subsiguiente, y tras una conversación con el alcalde, vamos a ofertar la convocatoria de una línea de subvenciones para la construcción de potabilizadoras e infraestructuras del agua vinculadas a las mismas'.

'En Castilblanco, en el caso de ser aprobada, esta inversión vendría a solucionar los problemas de suministro y calidad del agua que históricamente nos viene afectando',ha concluido el alcalde.